



**Zierenberg, den 22.01.2021**

## **Zeugnisausgabe – ESS Zeugnis-Drive-in**

Liebe Schulgemeinde,

am 29.01.2021 gibt es die Halbjahreszeugnisse. Da dieser Termin in den Lockdown fällt, können wir die Zeugnisse nur unter Einhaltung der Hygienemaßnahmen austeilen.

Besondere Zeiten verlangen nach individuellen Lösungen.

Die Lernenden, die ohnehin in der Schule im Rahmen des Präsenzunterrichtes unterrichtet werden, erhalten ihr Zeugnis wie gewohnt vom Klassenlehrer in der 2. Stunde.

Lernende aus der Jahrgangsstufe 5/6, die in der Betreuung angemeldet sind, bekommen ihr Zeugnis ebenfalls in der 2. Stunde.

Für Lernende, die am Distanzunterricht teilnehmen, haben wir den „ESS Zeugnis Drive – in“ eingerichtet:

Hier können die Zeugnisse in der Zeit von 8:05 Uhr bis 10:20 Uhr abgeholt werden. Im Anhang finden Sie/findet Ihr einen Plan, an welchem Fenster die Zeugnisse der einzelnen Klassen ausgegeben werden. Wenn Sie/Ihr das Zeugnis von der Klassenlehrerin/dem Klassenlehrer bekommen möchten/möchtet, sollten Sie/solltet Ihr in der angegebenen Schulstunde (ab 8.05 Uhr, ab 8:50 Uhr, ab 9:35 Uhr) das Zeugnis am Ausgabefenster abholen.

Wenn Sie keine Möglichkeit haben/Ihr keine Möglichkeit habt, das Zeugnis zur entsprechenden Zeit am entsprechenden Fenster abzuholen, ist dieses nicht schlimm. Das Zeugnis bekommen Sie/bekommt Ihr auf alle Fälle in der Zeit von 8:05 Uhr bis 10:20 Uhr am entsprechenden Fenster.

Sollte es Ihnen/Euch nicht möglich sein, die Zeugnisse in der Zeit von 8:05 Uhr bis 10:20 Uhr abzuholen, besteht die Möglichkeit nach vorheriger Anmeldung das Zeugnis am Fenster des Schulleiters in der Zeit von 6:30 Uhr bis 8:00 Uhr abzuholen. Bitte teilen Sie/teilt der Klassenleitung bis Mittwoch, den 27.01.2021 mit, wenn das Zeugnis in der Zeit von 6:30 Uhr bis 8:00 Uhr beim Schulleiter abgeholt werden soll. Geben Sie bitte die ungefähre Abholzeit an. Auch besteht die Möglichkeit, das Zeugnis ab dem 02.02.2021 im Sekretariat zu erhalten.

Teilen Sie/Teilt bitte auch der Klassenleitung mit, wenn es Ihnen/Euch gar nicht möglich ist das Zeugnis abzuholen, damit wir eine individuelle Lösung finden können.

Der „Drive – in“ kann je nach Wetterlage und Andrang zu Fuß, mit dem Fahrrad (bitte auf den Mindestabstand achten) oder Auto genutzt werden.

Für die Schulleitung

Lars Chr. Grenzemann, Schulleiter